



## Historische Säulen sollen erhalten bleiben

Das Gebäude des alten Gymnasiums in Brake ist Geschichte. Die Abrissbagger habe fast ganze Arbeit geleistet. Nur die Säulen am ehemaligen Eingang an der Kirchenstraße stehen noch. Sie sollen in den Neubau des St.-Bernhard-Hospitals, das auf dieser Fläche ab Frühjahr

2025 entstehen soll, integriert werden. Leider wurde beim Abtragen der letzten Deckschicht eine Platte leicht beschädigt. Es handelt sich laut Hospital um vorgehängte Sandsteinplatten, die weiterhin sorgfältig abgetragen, eingelagert und später im Neubau wiederver-

wendet werden sollen. Derzeit werde geprüft, wie die Platten sicher geborgen und abgetragen werden können, um sie für die spätere Verwendung vorzubereiten, heißt es auf Nachfrage unserer Redaktion.